Barack Obama, un candidato de película

Según los sondeos a pie de urna, repetiría victoria en New Hampshire

Llegue o no a la Casa Blanca, las peculiaridades del afroamericano lo convierten en un aspirante propio de Hollywood.

Los resultados de las dos minúsculas y primeras localidades de New Hampshire (Estados Unidos) en votar eran sólo anecdóticos. Hart tiene apenas 42 habitantes, y Dixville Notch, 75. Pero, según los analistas, lo que allí ocurriera sería sintomático de lo que iba a pasar en el resto. Y en los dos, el senador de Illinois, Barack Obama, se impuso como primera opción demócrata con una amplia ventaja.

Más tarde, encuestas a pie de urna más generales le concedían la victoria con el 39% de los votos. De ser así, New Hampshire seguiría la corriente de Iowa y daría alas a un candidato propio de los largometrajes de Hollywood.

Su gran rival y hasta hace poco indiscutible favorita, Hillary Clinton, critica a Obama por su discurso cargado de idealismo. Según Joseph Bafumi, un profesor de Dartmouth que habló con *The New York Times*: "La clave no es lo que dice. Es lo que es". Y es un aspirante peculiar por muchos motivos. Por supuesto, por el color de su piel, pero también por su pasado como cocainómano que superó tras a una visita a Kenia (de donde era originario su pa-



"No somos una colección de estados demócratas y estados republicanos, somos los Estados Unidos de América y, en este momento, estamos dispuestos a creer", dijo Obama tras vencer en Iowa.

¿Lágrimas... de cocodrilo?

Su caída en los sondeos puso a Hillary Clinton al borde del llanto el lunes en New Hampshire. Según los expertos, podría ser una estrategia para apelar a los sentimientos.

dre) para encontrar sus raíces. Por su juventud. Por su fulgurante ascenso desde que un discurso audaz le hizo brillar en una convención demócrata en 2004. Como explicó a *Metro* Julio César Herrero, profesor de Marketing Político en la Universidad San Pablo CEU, "de alguna manera, representa eso que en Europa llamamos el sueño americano".

SEGÚN HERRERO, la historia personal del senador por Illinois es una baza con la que juega sin necesidad de verbalizarla. A la hora de buscar inspiración sobre las tri-

bunas, sus fuentes son otras.

"Obama se ha estudiado los discursos de antiguos presidentes que significaron cambios importantes, como Roosevelt, Kennedy o Lincoln", señala David García Cantalapiedra, investigador de Relaciones Trasatlánticas del Real Instituto Elcano. Son precisamente los dirigentes más idealizados por las películas.



Presidentes negros... de ficción



'EL 5º ELEMENTO'. Tommy Lister preside los Territorios Federados, en el siglo XXIII.



'DEEP IMPACT'. Un meteorito amenaza a los EE UU presididos por Morgan Freeman.



'HEAD OF STATE'. Pese a no saber expresarse, Chris Rock aspira a la Casa Blanca.



'IDIOCRACY'. Terry Crews es estrella del porno a la vez que presidente, en el siglo XXV.



Maddie despareció el pasado 3 de mayo en el Algarye.

La historia de Madeleine, a punto de saltar al cine

está a punto de ver cómo los McCann le adelantan en el mercado cinematográfico británico. Los padres de Madeleine quieren llevar la historia de la niña desaparecida a la gran pantalla en forma de documental. Mientras, Adiós pequeña adiós, la opera prima del actor-director norteamericano, basada en una historia similar, no ha podido ser estrenada en Reino Unido para "no herir sentimientos"

Los Mccann ya han entablado negociaciones con la agencia de entretenimiento IMG y podrían sacar millones por los derechos que, según aseguran desde su entorno, se destinarían a sufragar los gastos de la investigación.

muertos y 90 heridos es el balance provisional de la fuerte ola de frío que sufre lrán desde hace varios días, especialmente el norte del país, donde las temperaturas han descendido más allá de

Bilawal Bhutto pide elecciones libres

los 10 grados bajo cero.

PAKISTÁN. El hijo de Benazir Bhutto, elegido por su madre como su sucesor político, manifestó ayer su seguridad en que Pakistán se "desintegrará" si no existen elecciones libres. Bilawal, que no asumirá plenamente sus funciones hasta que no termine sus estudios, ha pedido que mientras tanto se respete su intimidad.

Olmert y Abbas acercan posturas

oriente próximo. Un día antes de la primera visita de Bush como presidente estadounidense a los territorios palestinos para impulsar las negociaciones árabe—israelíes, el presidente palestino, Mahmud Abbas, y el primer ministro israelí, Ehud Olmert, acordaron ayer negociar "todos los aspectos" para avanzar hacia un eventual acuerdo de paz.

Sarkozy da el 'show' Cuatro hábitos para ante 600 periodistas vivir 14 años más

TESTIGO DIRECTO. Fue el mejor espectáculo de la ciudad, al menos por un día. Nicolas Sarkozy dio ayer una rueda de prensa de dos horas en el Elíseo que convocó a 600 periodistas. El presidente francés, cuya popularidad está cayendo lentamente, defendió su provecto para el año próximo, incluyendo el terreno personal. Ésta fue la segunda pregunta que contestó Sarkozy: "¿Se casará usted con Carla Bruni? ¿Cuándo?", increpó un periodista. "No tenemos fecha. Probablemente se enteren cuando la boda ya esté hecha", respondió él.

El presidente francés también explicó su nueva "política de civilización", inspirada por el intelectual Edgar Morin. "Quiero poner a los hombres y mujeres en el centro de la política", dijo Sakozy. Es una tranquila noción filosófi-



Sarkozy habló dos horas.

ca que quizás no conecte con unos franceses hartos de hacer frente a los altos precios con sueldos bajos, por la negativa del Elíseo a subir el salario mínimo.

Sarkozy también se felicitó por haber acabado con la jornada laboral de 35 horas. Pero el anuncio más sorprendente fue la noticia de que suprimirá la publicidad en la televisión pública. Supondría el mayor cambio desde que la TF1 se privatizó en 1989.

JEROME VERMELIN Metro Francia

que se escuchan estos consejos, pero sí la primera que una investigación demuestra para qué sirven. Desde 1993, la Universidad de Cambridge ha seguido los pasos de 20.000 hombres y mujeres de entre 45 y 79 años de Norfolk (Reino Unido). Y, a partir de esta experiencia, demuestra con datos que llevar una vi-

14 años.

A los participantes se les daba un punto por cada uno de los cuatro hábitos saludables que cumplieran. Transcurridos 11 años comprobaron que la mortalidad era más alta entre los que no cumplían ni uno solo de los requisitos de la lista. Además, su nivel de salud era equivalente al de una persona 14

años mayor que nunca hu-

da saludable alarga la vida

Las cuatro reglas

19) NO FUMAR. La mortalidad fue un 77% más alta entre los fumadores incluidos en el estudio.

2º) COMER FRUTA. La vitamina C proporcionada por cinco piezas de frutas y verduras al día incrementó un 44% la posibilidad de vivir.

3º) POCO ALCOHOL. Beber menos de tres litros y medio de cerveza a la semana redujo los riesgos un 26%.

4º) EJERCICIO. La actividad física mejoró la expectativa de vida de un 24%.

biera fumado, comiera mucha verdura, bebiera con moderación e hiciera ejercicio regularmente. METRO

Trabajar para la comunidad a cambio de cobrar el paro

REINO UNIDO. Los conservadores británicos han realizado una propuesta social: que todos aquellos ciudadanos que no encuentren trabajo en menos de dos años, hagan trabajos sociales para así poder mantener el subsidio de desempleo. De este modo, los británicos que se nieguen a realizar los trabajos en pro de la comunidad perderían ese derecho. Los tories abogan también porque aquél que rechace tres ofertas de trabajo razonables no pueda cobrar paro durante tres años. El líder de los tories, David Cameron, señaló que "es la hora de afirmar que si tú quieres estas ventajas, tú tienes que estar disponible para trabajar".